



Le MESSAGER

FRATERNITÉ SACERDOTALE SAINT-PIE-X

Chapelle Saint-Loup



19700 LES-PLATS-DE-SAINT-CLEMENT Tel : 07 49 43 78 04

Pour tout renseignement : Prieuré Sainte Jeanne-d'Arc - 2, rue de Clairat - 24100 BERGERAC
Tel : 05 53 22 56 89 - 24p.bergerac@fsspx.fr - www.laportelatine.org

Mars 2025

Samedi 1 mars	Messe du Cœur Immaculé 17h30 Confessions -18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 2	Dimanche de la Quinquagésime, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré
Mercredi 5	Mercredi des Cendres, 1e cl. 17h30 Confessions - 18h00 Messe
Jeudi 6	De la férie, 3e cl., Mm. de Stes Perpétue et Félicité, Mmart. 07h30 Messe
Vendredi 7	Messe du Sacré Cœur, Mm De la férie, Mm. de St Thomas d'Aquin, Conf. et Doct. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 8	De la férie, 3e cl., Mm. de St Jean de Dieu, Conf. 17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 9	1er Dimanche de Carême, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 15	Des Quatre-Temps, 2e cl. 16h30 Catéchisme pour les enfants - 18h00 Pas de messe
Dimanche 16	2ème Dimanche de Carême, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 22	De la férie, 3e cl. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions - 18h00 Messe
Dimanche 23	3ème Dimanche de Carême, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 29	De la férie, 3e cl. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions - 18h00 Messe
Dimanche 30	4ème Dimanche de Carême, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Vendredi 4 avril	Messe du Sacré Cœur Mm. de la férie, Mm. de St Isidore, Ev., Conf. et Doct. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 5	Messe du Cœur Immaculé, Mm. de la férie, Mm. de St Vincent Ferrier, Conf. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions - 18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 6	1er Dimanche de la Passion, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré

Mars 2025

Annonces complémentaires :

- Intention de la Croisade Eucharistique du mois de février : Pour ceux qui vont mourir aujourd'hui
- Prochaine messe à Fontpeyrine : le 25 mars
- Pas de catéchisme : les 1^{er} et 8 mars
- Récollecion : le 6 avril

La Croix et le Vrai Bonheur

La souffrance peut-elle rendre aimable le Bon Dieu ? Saint Paul n'a eu de succès qu'en prêchant Jésus crucifié. Le Christ, les bras étendus, appelle tous les hommes à venir puiser dans sa miséricorde. Nous sommes donc amenés à passer par la souffrance pour connaître l'amour divin. Cependant la souffrance en soi nous répugne. Pourtant nombre de chrétiens ont embrassé la croix. Il y a bien une énigme à résoudre.

Nous ne pouvons être mus que par le bien. La volonté s'y porte jusqu'à le posséder afin de s'y reposer dans la délectation. Néanmoins avant de pouvoir posséder quelque bien, il est nécessaire d'en avoir une certaine connaissance. L'image d'une bouteille de vin nous aidera à le comprendre. Avant de nous réjouir de ce nectar, nous regardons l'étiquette qui nous en présente les qualités. Si elles correspondent à nos attentes alors nous désirons le boire. Mais à la consommation nous pouvons soit être ravi, soit être déçu selon si cela correspond à l'étiquette. Les hommes mettent leur bonheur dans la poursuite d'une richesse qu'ils ont tendance à idéaliser. Bien souvent, une fois qu'il ont réussi à l'obtenir, ils sont déçus car dans tous les cas leur richesse corruptible présage la mort, mal le plus redouté. Le paradis terrestre affiche bien une étiquette prometteuse mais un contenu angoissant, celui de la mort. Tandis que la croix, une fois que nous sommes unis au Christ, donne les plus grandes consolations. Celle-ci affiche des souffrances qui s'opposent au bien que recherche notre nature sensible. Or contrairement à la concupiscence, cette souffrance nous dispose à recevoir les trésors du Ciel.

Ces biens surnaturels surabondent encore plus que les biens naturels. Mais ils sont invisibles à notre nature sensible. Comment désirer des réalités invisibles alors que les choses sensibles nous donnent déjà tant de plaisirs ? La foi nous en donne une connaissance certaine. Quelque fois, Dieu accompagne l'acquisition de ces grâces de nobles sentiments pour nous aider à nous détacher des plaisirs avilissants. Attention, ces sentiments éphémères ne sont pas la grâce mais un effet non nécessaire. Du reste, les grâces les plus insignes pénètrent notre âme souvent à notre insu et dans les épreuves. Les effets sont davantage à attendre au niveau de nos facultés spirituelles rendues capables des mêmes actes que le Christ. Le fruit le plus délectable est de vivre sous le regard tout-puissant et bienveillant de Dieu. La grâce sanctifiante ne contient-elle pas en germe la vision béatifique !

Mais le plus grand obstacle est le péché qui détrousse le cœur de ce qui le rapproche de Dieu. Vivant dans le péché, l'homme perd sa dignité d'enfant de Dieu. Cette déchéance s'accompagne d'un cortège de malheurs rendant la vie insupportable. Cependant Sainte Marie Madeleine, pécheresse, a reçu de grandes grâces. Oui, mais elle les a reçues par la Croix. Cette dernière ne se contente pas de montrer l'horreur du péché, mais elle le détruit pour tous ceux qui viennent l'embrasser. Le péché détruit, le malheur laisse la place à la béatitude. Celui qui regarde la Croix peut tout espérer malgré ses péchés, il est même obligé de croire à Jésus configurant son cœur au Sien.

Affligés sur cette terre par nos propres péchés, si humainement il est impossible de réparer, nous pouvons saisir le mystère de la croix. Certes, la douleur, sera de mise, mais celle-ci délivre du malheur dont le plus grand est l'enfer. Elle devient synonyme de purification et de sanctification par la vertu des sacrements nous liant au Christ.

La croix n'est pas le symbole de la défaite du Juste, mais la suprématie de la grâce sur le fruit de notre orgueil, le fardeau du péché. La douceur du regard du Christ provoque le repentir qui libère de ce fardeau. Une fois purifié l'homme désire à son tour participer aux souffrances du Christ par lesquelles Dieu communique ses intentions les plus divines. Grâce à la Croix, notre âme boit le Précieux Sang du Christ qui embrase notre cœur d'une ardeur qui ne compte pour rien les souffrances d'ici-bas pour aimer Dieu et les âmes. Quand la souffrance est vaincu par la charité, l'âme a trouvé le secret du bonheur.